



Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi	Samedi	Dimanche
				1	2	3
4	5 Congé p.m. secondaire	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16 Secondaire : Tournoi volleyball Gaspé Tournoi badminton Chandler	17 Secondaire : Tournoi volleyball Gaspé Tournoi badminton Chandler
18	19 Congé p.m. secondaire	20 Journée activités de Noël au secondaire, retour à la maison à 17h30 avec leurs parents	21 Journée activités de Noël pour les élèves du primaire, horaire régulier Congé pour les élèves du secondaire	22 Congé des Fêtes 	23	24
25	26	27	28	29	30	31
						
1	2	3	4	5	6	7

Important

PÉRIODE DE GRÈVE

Nous vous rappelons la période de grève qui se déroulera du 8 au 14 décembre inclusivement. **Les cours sont annulés et le service de garde sera fermé.**

Pour cette période de sept (7) jours, **l'accès à l'établissement sera interdit à toute la population.** Les activités parascolaires ainsi que celles organisées par la Ville de New Richmond ou tout autre organisme sont donc annulées.

SUSPENSION DE COURS - TEMPÊTE

En cas de tempête, nous vous invitons à vous inscrire à l'Alerte tempête sur le site internet du CSS René-Lévesque au lien suivant : **Alerte - Suspension de cours (gouv.qc.ca)**

Vous devrez indiquer le nom de l'école Le Bois-Vivant et votre numéro de cellulaire ou votre adresse courriel afin de recevoir les alertes par texto ou par courriel.

The screenshot shows the 'Alerte - Suspension de cours' registration page. At the top, there is a navigation menu with 'Notre organisation', 'Nos écoles et centres', 'Parents et élèves', and 'COVID-19'. The main heading is 'Alerte - Suspension de cours'. Below this, there are two columns. The left column is titled 'ABONNEMENT ALERTE TEMPÊTE' and has three input fields: '000.000.0000' for a mobile number and 'courriel' for an email address. A red arrow points to these fields with the text 'Indiquez par quel moyen vous désirez recevoir l'alerte tempête.'. The right column is titled 'Veuillez sélectionner les établissements de la liste suivante pour lesquels vous désirez recevoir des alertes.' and has a dropdown menu. A red arrow points to this menu with the text 'Choisissez l'école, ou les écoles, pour laquelle vous désirez recevoir l'alerte tempête.'. At the bottom of the right column is a 'M'abonner' button and a note: 'En cliquant sur ce bouton, vous serez automatiquement abonné aux alertes.'

MOTIVATION DES ABSENCES

Nous vous rappelons l'importance de motiver les absences de votre enfant le plus rapidement possible par téléphone au 418-392-4350, poste 3004 ou via le portail parents <https://portailparents.ca/accueil/fr/>

Vous trouverez jointe la procédure pour la création d'un compte sur le portail. Pour de l'assistance, vous pouvez joindre Véronique Dion au 418-392-4350, poste 3003.

OBJETS PERDUS

Il serait apprécié de rappeler à votre enfant d'aller voir au coin des objets perdus quand il lui manque des vêtements. Le coin déborde d'objets oubliés. Merci de votre habituelle collaboration.